## Nota de Prensa



**PRESIDENTE** 

## El Cabildo y Aprocica conmemoran el Día Internacional de la Protección Civil

Se trata de la primera vez que se celebra este acto en Canarias

**Tenerife** – 01/03/2017. El Salón Noble del Cabildo ha acogido hoy [miércoles 1] el acto conmemorativo del Día Internacional de la Protección Civil que se celebra cada primero de marzo. La iniciativa, que se celebra por primera vez en Canarias, ha sido organizado por la Asociación de Jefes de Agrupaciones Municipales de Protección Civil de Canarias (Aprocica) y ha contado con el apoyo de la Corporación insular. El acto contó con la presencia del presidente del Cabildo, Carlos Alonso; la directora general de Seguridad y Emergencias del Gobierno de Canarias, Nazaret Díaz; el alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez, y el presidente de Aprocica, Santiago Carlos Martín.

Carlos Alonso destacó la labor de los voluntarios de protección civil "que son un ejemplo de solidaridad y dedicación a los demás. Hoy, sin ir más lejos, están actuando en Garachico, donde ha habido un problema con el oleaje, y esta noche estarán en el entierro de la Sardina en Santa Cruz, por decir dos aspectos que no tienen nada que ver entre sí, pero que tienen el denominador común del personal de Protección Civil. Siempre están dispuestos a ayudar y lo hacen con una gran profesionalidad".

José Manuel Bermúdez indicó que "Santa Cruz cuenta con profesionales en la Protección Civil y con la agrupación de Voluntarios, que son parte indispensable para prestar los servicios a los ciudadanos y que están perfectamente coordinados. Siempre están dispuestos a ayudar y, sobre todo, alabo la vocación de servicio que tienen hacia los demás. Eso es algo que depende de cada persona, no de las administraciones, y es un rasgo común en todos los que forman parte de la protección civil. Sin duda, tenemos muchas cosas que agradecerles".

Nazaret Díaz indicó que hoy en día "no se puede entender la protección civil en Canarias sin las agrupaciones de voluntarios" y señaló que desde el Gobierno de Canarias trabajan en una ley para reorganizar el sistema autonómico y dar una respuesta adecuada a la protección civil y reconocer la labor que realizan.

Por su parte, Santiago Carlos reivindicó la labor que realizan las personas de protección civil "con compromiso y responsabilidad y con dos pilares básicos en nuestras funciones como son la solidaridad y la coordinación". También indicó que "nuestro único fin es ayudar a la población, a proteger la integridad de las personas, los bienes y el medio ambiente, como lo demuestran las diferentes actuaciones en distintos ámbitos que realizamos en todo el Archipiélago", y concluyó el acto felicitando "a todos los compañeros que forman parte de Protección Civil. Nosotros estamos al servicio de nuestra gente".

El Día Internacional de la Protección Civil se conmemora por la entrada en vigor en 1972 de la Constitución de la Organización Internacional de Protección Civil (OIPC) como organización intergubernamental con dos objetivos principales: señalar la atención de la población en todo el mundo de la importancia de la protección civil, y sensibilizar la preparación para la prevención y la autoprotección en las medidas de protección en

Gabinete de Prensa T: +34 922 239 510 F: +34 922 239 779 prensa@tenerife.es



## **PRESIDENTE**



caso de accidentes, catástrofes, emergencias y calamidades públicas. También se busca rendir homenaje a la labor y el esfuerzo del personal de todos los servicios encargados de la lucha de los desastres.

El principal objetivo de esta conmemoración es dar a conocer a la opinión pública la importancia que tiene este tipo de organizaciones en el desarrollo de una sociedad. Además, se insta a que las personas estén preparadas y sepan sobre las medidas de prevención y protección en caso de desastres o accidentes. El Día Internacional fue creado en 1990 por la Organización Internacional de Protección Civil (OIPC).

Entre las labores que desarrolla la Asociación de Jefes de Agrupaciones Municipales de Protección Civil de Canarias (Aprocica) figura la unificación de criterios y fórmulas para la activación conjunta y colaboración de estas agrupaciones ante una emergencia o catástrofe. Otro de sus cometidos pasa por la promoción y fomento del voluntariado, contribuyendo a crear una conciencia de participación y solidaridad. Aprocica busca también llevar a la población infantil recursos y acciones concretas que estimulen y logren crear una cultura de autoprotección desde edades muy tempranas.